

BSV



Ball-Spiel-Verein

OHRINGEN

www.bsvohringen.ch

Faustball 1. Liga: Niederlagen für Ohringen, erster Saisonsieg für Seuzach!

Die zweite Meisterschaftsrunde mit den Spielen drei und vier haben den beiden Vereinen der Region Winterthur, dem BSV Ohringen und der MR Seuzach, unterschiedlichen Erfolg gebracht.

Ersatzgeschwächt nahe an der Überraschung!

Aufgrund einer Ferienabwesenheit musste der BSV Ohringen mit nur einem Angreifer zu der schwierigen Runde in Jona antreten. Sowohl Gastgeber Jona als auch Schlieren gehören zu den absoluten Favoriten auf den Meistertitel und Aufsteiger Ohringen hätte auch in Bestbesetzung bloss Ausseinerchancen besessen. Und trotzdem war es der BSV Ohringen, der gegen Jona den besseren Start erwischte und gleich den ersten Satz für sich entscheiden konnte. Doch in der Folge übernahm das junge und sehr gut ausgebildete Jona immer mehr die Oberhand und konnte die nächsten drei Sätze und somit das Spiel zwar nur knapp aber halt dennoch für sich entscheiden. Auch im zweiten Spiel gegen das starke Schlieren legten die Ohringer einen besseren Start hin und gewannen wiederum den ersten Satz. Da die Kräfte bei Schlagmann Sigg, der an diesem Tag das doppelte Pensum erledigen musste, langsam schwanden, schien es lediglich eine Frage der Zeit zu sein, bis der BSV Ohringen einbrechen würde. Tatsächlich gewannen die Limmattaler in der Folge die Sätze zwei und drei, doch äusserst knapp und zum Teil erst in der Satzverlängerung nach abgewehrten Satzballen. Und der vierte Satz wurde zur Überraschung aller wieder eine sichere Beute für die Ohringer, so dass der fünfte Satz die Entscheidung bringen musste. Auch in diesem Abschnitt war das Geschehen bis zum 9:8 für Schlieren äusserst ausgeglichen und beiden Teams fehlten nur noch wenige Punkte für den Sieg. Zuletzt lachte den Favoriten auch noch das Wettkampfglück und sie kamen zu einem sehr knappen 3:2 Erfolg. Mit diesen zwei knappen Niederlagen findet sich der BSV Ohringen am Tabellenende wieder – eine Klassierung, welche auch hat erwartet werden müssen. Aber die Ohringer haben in der unteren Tabellenhälfte absolute Chancen, um gegen die Tabellennachbarn Embrach und Dietikon zu punkten und den Ligaerhalt sicher zu stellen.

Sieg und Niederlage für Seuzach!

Die Seuzemer, die mit einer Nullrunde in ihre zweite 1. Liga-Saison gestiegen sind, konnten in dieser Runde gegen zwei Teams aus der unteren Tabellenhälfte antreten. Gegen Dietikon resultierte noch eine klare 0:3 Niederlage, doch gegen Embrach raffte sich das Team um die Gebrüder Graf und Vater und Sohn Hintermüller auf und erreichte einen letztendlich klaren und verdienten 3:1 Erfolg. Damit ist es am Tabellenende zum grossen Zusammenschluss mit vier Teams mit je einem Sieg gekommen. Die Affiche bleibt also spannend und nächsten Samstag erfolgt bereits die nächste Runde.

Für den BSV Ohringen spielten:

Bachmann, Huber, Plattner, Sigg, Wittwer

Für die MR Seuzach spielten:

Berglas, D. Graf, R. Graf, D. Hintermüller, P. Hintermüller

www.bsvohringen.ch